


Bonne année 2021 à tous !

Qu’elle vous permette de réaliser vos projets, de prendre soin de vos proches, et d’être autant 
épanoui que possible malgré les conditions sanitaires !

Assemblée citoyenne

Les 2 buts principaux : participer aux grands projets de la commune et aux budgets alloués.

Le conseil a de nombreuses interrogations sur la nature des interactions entre les Conseils de 
Quartier et l'assemblée citoyenne : va-t-on faire des allers retours entre les deux assemblées 
comme pour les GRC ? A quelle fréquence peut on envisager les inter-relations entre les 2 
assemblées ? Techniquement, pourra t'on envoyer les questions par mail ? Voir fonctionner en
live ?

Il serait intéressant que l'assemblée citoyenne de Ramonville Saint Agne soit en lien avec le 
CODEV du SICOVAL. Ce conseil de développement du sud-est toulousain est lui même une 
assemblée de citoyens, un laboratoire d'idées et développeur de débats publics sur lesquels 
les élus et les acteurs locaux peuvent s'appuyer.

Relecture de la charte des CQ, compilation des remarques

La version définitive de la charte des CQ devra être proposée le 29 janvier au plus tard à la 
mairie. Chaque personne intéressée par la charte a pu la lire et mettre ses remarques.

Quelques articles ont été particulièrement discutés : 

Assiduité des membres : le CQ n'est pas un bureau des réclamations individuelles et chaque 
membre doit agir sur l'ensemble du quartier.

Qui peut participer aux réunions mensuelles ?

A quelle fréquence doit-on ou peut-on faire des réunions publiques ?

Différence ou pas entre réunions publiques et assemblée générale (AG) ? Une réunion 
publique n'a pas de pouvoir décisionnel au contraire d'une AG.

Enfin, la question se pose d’uniformiser le mode de fonctionnement des 3 CQ. En particulier, 
sur les chartes, va-t-on avoir 3 chartes différentes pour les 3 CQ ?

Pour le VAR d’avril/mai, écriture d’un § de 500 caractères max pour 
présenter le CQ de La Plaine

On pourra s'appuyer sur les précédentes présentations que les anciens coordinateurs avaient 
magistralement réalisées et présentées en AG.
On a la possibilité de proposer un texte de plus de 500 caractères.

Idées budget participatif

Rappel des idées capitalisées : de nouvelles toilettes publiques, un système de visio pour les 
syndics ou autres.

D’autres propositions : 
 afin d'occuper les ados de la cité rose, un équipement urbain, du style city stade,
 des jardins partagés dans la zone du métro,
 des espaces à végétaliser par les citoyens,
 des décorations d'arts graphiques par les artistes de Ramonville,
 la remise en état du square Jean Ferrat.
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Autres points divers
Proposition de donner des noms aux parkings pour les situer plus facilement.

Propreté générale de Ramonville qui laisse à désirer.

Au marché, une poissonnière laisse de nouveau sa glace sur place : problème d’hygiène et 
risque induit de glissades par temps froid.

Si l'on souhaite garder notre gendarmerie, et alors même la mairie se bat déjà dans ce sens, 
une mobilisation citoyenne serait à envisager.

Fin de la séance à 22h15
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